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Anfrage 

 
von Herrn Jürgen Weißmann  

 
aus der Sitzung des Bau- und Verkehrsausschusses am 02.03.2020 

   
 

Herr Weißmann - Hotel Wagner 
 
Herr Weißmann bezieht sich zunächst auf die Beantwortungen seiner Anfragen zum 

Sachstand in Bezug auf das Hotel Wagner vom 16.12.2019 und 13.01.2020. Daraus gehe 

hervor, dass der Eigentümer die Auflagen der Stadt Zwickau erfüllt habe. Gleichwohl sei bis 

zum heutigen Tag eine Absperrung des Gehweges vor dem Gebäude erforderlich. 

 

Er stellt folgende Fragen: 

 

1. Warum wird dem Eigentümer seit dem Brand am 03.06.2015 das Sonderrecht 

eingeräumt, sich über § 3 der Sächsischen Bauordnung hinwegzusetzen? 

 

2. Warum wurde nicht spätestens mit dem Scheitern des Gebäudeabrisses im Juli 2018 

verlangt, das Gebäude derart zu sichern, dass die Absperrung des Fußweges entfernt 

werden kann? 

 

3. Wer hat auf wessen Kosten die Absperrung, nachdem diese am 10.02.2020 durch 

Sturmeinwirkung umgeworfen worden war, wieder in Ordnung gebracht? 

 

BMin Köhler sichert eine schriftliche Beantwortung zu. 
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